

Sáenz de Santamaría, en la División de Montaña de Urgel!

LÉRIDA. El capitán general de Cataluña, teniente general José Antonio Sáenz de Santamaría, presidió ayer un desfile de la División de Montaña Urgel número 4, en el aeródromo de Aifés.

Se trata de la primera visita que realiza el capitán general de Cataluña a Lérida desde su toma de posesión en el cargo. El teniente general Sáenz de Santamaría, que fue recibido por las primeras autoridades civiles y militares, realizó también visitas a las dependencias militares ubicadas en Lérida.

En un parlamento dirigido a quienes habían tomado parte en el desfile, el capitán general hizo hincapié en la necesidad de la relación entre el pueblo y las Fuerzas Armadas. «Actualmente esta relación cobra un mayor valor dado que acontecimientos desgraciados, ya superados, motivaron que alguien pensara que existía un distanciamiento entre las Fuerzas Armadas y el pueblo, pero eso es mentira, porque el Ejército es pueblo.»

JORNADAS DE PUERTAS ABIERTAS

Desde el lunes 24, y hasta el próximo viernes, se celebran, con motivo del Día de las Fuerzas Armadas, unas jornadas de puertas abiertas para el personal civil en el acuartelamiento de la Brigada Acorazada número 12, en el Goloso, de Madrid. El público podrá contemplar el material y armamento que posee el Ejército de Tierra.

En Logroño se iniciaron ayer los actos en la Sociedad Hípica Militar, con asistencia de un millar de niños que visitaron la exposición de armamento y asistieron a un desfile de helicópteros. En Calatayud (Zaragoza) también tuvieron lugar ayer diversos actos de carácter cívico-militar.